

# services

LE MAGAZINE DE L'HYGIÈNE, DE LA PROPRETÉ ET DU MULTISERVICE

## Ciel Bleu acquiert Immobusol Propreté

WILSON, SÉVERINE | le 24/09/2024



**Le groupe francilien Ciel Bleu conforte ses positions dans le Sud-Est, avec l'acquisition d'Immobusol Propreté.**

Basée à Cachan (Val-de-Marne), **Ciel Bleu** poursuit sa stratégie de croissance externe en acquérant **Immobusol Propreté** auprès de Monsieur Mickael Catalan, gérant depuis 2021 de la société familiale créée par ses parents en 1985. Forte de son expérience, l'entreprise montpelliéraine a su développer et fidéliser sa clientèle auprès des syndicats, ainsi qu'auprès d'une clientèle de bureaux, d'administrations et de cabinets médicaux. C'est la banque d'affaires **Linkers** qui a conseillé Ciel Bleu dans le cadre de sa stratégie de croissance externe. Philippe Laurent et Florent Coudray ont accompagné Armando De Oliveira tout au long du processus d'acquisition jusqu'à la négociation des termes et la conclusion de l'opération.

Avec cette opération, Ciel Bleu renforce son agence de Montpellier et s'affirme sur le segment de l'entretien des parties communes d'immeubles auprès des syndicats de copropriété. Avec 14,96 M€ de chiffre d'affaires en 2022, l'entreprise occupait la 63e place du Top 70 de la propreté **édition 2023**. Son chiffre d'affaires consolidé dépasse désormais 20 M€.

Fort de plus de 500 collaborateurs, Ciel Bleu est actif dans l'entretien de bureaux, de parties communes de copropriétés et de lieux publics. Fondée en 2002 en Île-de-France, elle s'est ensuite développée sur l'arc méditerranéen, et compte aujourd'hui deux agences à Lunel dans l'Hérault, et au Val dans le Var. Récemment, elle s'est implantée dans les Alpes-Maritimes par l'acquisition de la société azurienne MCS.